



## 校内マラソン大会

12月7日(金)は、校内マラソン大会でした。1・2年生は800m、3・4年生は1200m、5・6年生は1800mの距離に挑戦しました。保護者のみなさんや地域の方々に支えていただき、たくさんの方々に励まされてがんばることができました。ありがとうございました。

つかれました。とちゅうあるきました。くやしかったです。でも、たのしかったです。2ねんせいでは、15ばんになりたいです。

1年 山崎 蒼空

みんなのおうえんが力になりました。おしいちゃんとおばあちゃんがおうえんしてくれてうれしかったです。中学生とみまもりたいの人も、ありがとうございました。

3年 高橋 征弥

マラソンは、ちょっとしんどいけど、おもしろかったです。もっと中学生みたいになりたいです。

2年 渡辺 さくら

見守り隊の人たちがとても応援してくれてうれしかったです。4年生が大きな声で「がんばれ〜!」と応援してくれて、感動で泣きそうになるくらいうれしかったです。

5年 薦田 ゆり



3年生のときは、熱で出れなかったのですが、今年はちゃんと走れて、うれしかったです。順位は遅かったけど、地域の方やいろいろな人が応援してくれたので、がんばって走れました。

4年 新川 愛樺

お家に帰ったら、応援してくれたお母さんに、「応援してくれてありがとう。」といいたいです。そして、これからも、しんどくても、苦しくても、あきらめないことが大切だと思いました。

5年 原田 結衣



小学生最後のマラソン大会だったので、自主的に走るなど準備してきました。そのかいあって本番10番以内に何とか入れて、とてもうれしかったです。走っているとちゅうなどしんどかったですが、ペースを上げて走り切れて良かったです。

6年 大西 雄稀



投票に行こう～自分で気づき、考え、正しく行動する泉川っ子～

校長 高橋 美鈴

「滝の宮公園に新しい大きな遊具を作ることになりました。5つの遊具の中から『あったらいいな』と思う遊具を選んで投票してください。」

滝の宮公園の大型遊具の設置について、「新居浜市の子どもたちに選挙に関心をもってもらう」というねらいも兼ねて投票方式のアンケートをとるとの連絡が、新居浜市都市計画課さんからありました。校長室前には12月25日まで泉川っ子投票所が設置されており、実際に選挙で使用される投票箱が置かれています。

投票に来た泉川っ子からは、「妹が好きそうな遊具を選びました。」「家族も『それが(ぼくが選んだ遊具が)いいな』と言いました。」中には「どうか〇番の遊具が選ばれますように…」と手を合わせている泉川っ子もいるほど、一票の重みを感じながら一人一人が真剣に投票しています。また、自分が親になったとき、「自分の子どもも遊ぶことになる遊具だから投票に行こう。」と未来の姿に気づき、考え、投票を行っている泉川っ子もいるほど、泉川っ子の投票、選挙への関心は高まっています。

「『命を守る』にプラスワン!自分で気づき、考え、正しく行動する泉川っ子になろう。」と始業式に話した8月24日から4か月。様々な場面で自分で気づき、考え、正しく行動する泉川っ子が見られました。保護者、地域の皆様の温かいご支援・お声掛けのおかげです。2021年も引き続き、泉川小のこと、子どもたちのこと、よろしく願いいたします。よい年をお迎えください。

## 1月の行事予定

- 1/ 8(金) 第3学期始業式
- 1/12(火) 給食開始
- 1/13(水) 6年新居浜ものしり検定
- 1/14(木) 委員会活動
- 1/15(金) 読み聞かせ
- 1/22(金) 読み聞かせ・参観日
- 1/29(金) 読み聞かせ



## しめ縄づくり

老人クラブをはじめとする地域の方々に、今年も「しめ縄づくり」大変お世話になりました。丁寧に教えていただき、世界に一つだけのしめ縄が完成しました。ありがとうございました。

